Buckingham-Palace.

-Lord Clarendon, le nouveau vice-roi d'Irlande, est parti le 25 mai pour Dublin.

Le 11 mai on a publié en Prusse, un ordre du cabinet, adressé au ministre de l'intérieur, et par lequel le Roi défend aux boulangers de vendre du pain tendre jusqu'au 15 noût prochain, attendu qu'il est reconnu que la consommation du pain frais est plus considérable et plus rapide que celle du pain rassis, et que la différence est telle qu'il est nécessaire d'en tenir compte dans la disette actuelle. La police réglera le tems qui doit s'écouler entre la cuisson et la vente.

La Gazette d'Augsbourg du 23 mai annonce que le gouvernement ferend avec la Porte-Ottomane.

Les nouvelles apportées en France par la malle de l'Inde vont jusqu'au 14 avril; elles annoncent que lord Hardingue était entré à Simla le 27 mars. Sir Frédéric Currie était arrivé à Calcutta le fer. avril et avait prêté serment comme troisième membre du conseil de i'Inde.

Sir Willoughby, commandant on chef l'armée de Bombay, était arrivé à son poste, et avait pris immédiatement le commandement.

Une allocation de 600 liv. sterl. par an, destinée à établir des écoles dans l'Inde, avait été accordée par le gouverneur-général.

A la date des dernières nouvelles, le Punjab était parfaitement tranquille et il ne s'était rien passé de nouveau dans l'Afghanistan. On continuait d'attribuer la mort d'Akhbar-Khan au poison.

Des troubles considérables avaient éclaté à Undir et dans les districts voisins. On se plaignait aussi du gouvernement du Nizam:

-75.000 émigrés, la plupart d'Allemagne, sont arrivés aux Etats-Unis.

## NOUVELLES RELIGIEUSES. CANADA.

-Mgr. l'Archevêque, qui, comme l'on sait, était en visite pastorale de son diocèse, a cru devoir faire halte pour quelque temps, par suite des nombreux appels qui ont été faits aux prêtres des campagnes, pour aller eux aussi porter les secours de la religion aux malheureux émigrés que la mort décime toujours à la Grosse-Isle. Cette pause de Sa Grandeur va couser un grand désapointement au bon peuple de nos campagnes qui bénit tou-jours comme une providence le passage du vénérable Prélat au milieu de lui ; mais qu'il se console, Monseigneur, dont la santé n'a été nullement altérée par la fatigue du voyage, ne soupire, dit-on, qu'après l'instant favorable où il pourra reprendre le cours de son itinéraire. Journal de Québec.

Les prêtres partis pour la grosse-Isle mardi dernier, sont MM. Ferland, préfet des étu les au collège de Nicolet, Nelligan curé de St. Sylvestre et Payment curé de Ste. Marguerite. Canadien du 2 juillet. =

Mous ne saurions dire tout le dévouement que déploie la charité de noire population 'généralement pour pourvoir à l'existence de toutes ces petites créatures que les maux de l'émigration a fait orphelins sur nos bords. Pendant que, de son côté, le Révd. M. McMahon est obsédé au point de fatiguer sensiblement sa santé, pendant que le clergé de Québec et de St.-Roch se dévoue au soulagement de l'humanité expirante, de nobles Dames, nouvelles sœurs de charité, se sont chargées du soin de vétir ceux qui reviennent à la vie,et de donner des pères et des mères aux petits ensans qui n'en ont plus. Déjà, nous dit-on, des centaines ont été placées de cette manière, et la charité est si grande partout que ces Dames ont en à choisir celui des demandants qui offrait le plus de protection.

Elles s'occupent aussi du soin des collections pour l'entretien de leur azile

qu'elles tiennent dans la maison de M. Nesbitt qui la leur a cédée et elles vont tour à tour laver et nettoyer ces petits malheureux et les vétir et leur donner des aliments dont ils ont tant de besoin. On nous dit qu'un nombre incroyable de ses enfants sont placés entre bonnes mains. On va jusqu'à dire qu'un seul individu se scrait chargé de 3 orphelins! IJem.

ROME. -La lettre suivante a été adressée, par ordre de S. S. Pie IX, à M. Ferdinand Barreau, auteur du Magnétisme humain (1).

"Très-honoré Monsieur,
"Le Souverain-Pontife, N. T. S. P. le Pape Pie IX, a reçu votre lettre en date du 24 octobre dernier; on lui a remis votre ouvrage, écrit en français et imprimé il y a deux ans sous ce titre: Le Magnetisme humain. Sa Sainteté, il est viai, continuellement empêchée par les soins si nombreux et si importans du souverain-pontificat, n'a pu trouver de tems à donner à la lecture de ce livre, mais elle m'a charge de

(1) A Paris chez Sagnier et Bray, libraires-éditeurs, 64, rue des SS. Pères. 1 vol. in-12. Prix: 3 fr., et 3 fr., 50 par la poste.

Le grand-due Constantin de Russie a été présenté à la reine, à I vous adresser en son nom, très-honoré Monsieur, mille remercimens pour l'hommage que vous lui avez fait de cet écrit, et de témoigner ainsi son affectueuse bienveillance. Elle a voulu que vous en enssiez pour gage la bénédiction apostolique qu'elle vous accorde d'ans la profonde affection de son cœur paternel en vous souhaitant toute véritable prospérité spirituelle et corporelle;

" En obéissant aux ordres do Sa Saintoté, je m'empresse, très-honore Monsieur, de vous assurer de mon parfait dévouement. Je prie-Dien qu'il vous envoie sulut et bonheur, et je suis, très-honoré Mon-

sieur, votre très-humble et très-dévoué serviteur, "Dominicus Fioramonti, " Official du secretaisiat pontifical.

" Rome, le 18 mars 1547."

PRUSSE.-

-Le Journal de Francfort, dont tout le monde connaît les tendances grec aurait sollicité la médiation de l'Autriche pour terminer son dif-férend avec la Porte-Ottomane. tendant à l'engager à prononcer la confirmation dit bref apostolique par lequel son vénérable prédécesseur avait condamné les doctrines de définit Hermès. Cette femille prétend que le prélat allemand a cru découvrir dans un passage de la célèbre encyclique de Pie IX, une tendance mal déguisée, mais très-réelle, à approuver le système hermésien, et qu'il a en vue d'obliger le Pape à se déclarer suvomble à l'erreur condumnée par son vénérable prédécesseur sur le siège de-St. Pierre. L'Observateur rhenan a soin de s'approprier cette prodigieuse sottise, et de donner pour certain ce que le Journal de Francfort avait à peine osé publier comme un on dit venu de Vienne. L'Observoteur est tout fier de sa nouvelle, et voit déjà le mince troupeau hermession, le Pape à sa tête, devenir l'Eglise catholique, et la doctrine hermésienne prévaloir sur l'ancienne orthodoxie catholique. Risum te-Ami de la Religion. neatis, amici! WURTEMBERG.

-Le 25 avril, M. Resstl, curé de Warmbad, au grand-duché de Bade, depuis long-temps désigné à la haine des rongistes, pour le zèle qu'il met à défendre ses ouailles de la peste de leurs doctrines, a été, pour la saconde fois- et en plein jour, attaque par un préposé des douanes, qui a braqué. sur lui son fusil à deux soups. Le courageux prêtre a pu, en se précipi-tant sur l'assassin, saisir le fusil. Dans la lutte qui s'ensuivit, l'assassin fut grièvement blessé, tandis que M. Ressil n'a reçu fort heureusement qu'une légère blessure. Toujours les sectaires ont à la bonche les mots de tolérance, de civilisation et de liberté de conscience, mais dans Je pareils faits, on voit l'application qu'ils font à d'autres de toutes ces belles paroles.

Ami de la Religion.

ÉTATS-UNIS-

Le "Union" de Wushington .- Toutes les seuilles américaines se sont entretenues depuis quelques semaines d'un article éditorial qui a paru il y a un mois dans le journal l'Union, organe officiel du gouvernement. Dans cet article, qui, malheureusement, est regardé comme l'écho de quelques paroles imprudentes prononcées il y a quelques mois au Congrès, l'éditeur propose de mettre en sequestre les biens appartenant à l'Egise mexicaine. Séquestre qui équivaudrait à une confiscation temporaire, et préparerait les voies à une confiscation absolue. De là à la confiscation des ornements qui décorent les églises du Mexique, il n'y aurait qu'un pas; et une fois entrés dans cette voie de rapines et de pillage organisé, où s'arrêterait-on?

Pour l'honneur du pays, nous devons dire que cet article, dicté par un fanatisme brutal, a été accueilli par toute la presse avec indignation. Est-ce hien dans un siècle de civilisation et de progrès, dans un pays de liberté et de tolérance, que l'on ose proposer cette mesure semblable à celles que l'on reproche avec tant d'amertune aux jours les plus sombres de la barbarie, mesure également haineuse et odieuse, qui n'a pu être suggérée que par les plus mauvaises passions, et provoquerait de sanglantes vengeances?

Quoique cet article n'ait rien d'officiel, et que l'éditeur du journal en question en ait pris sur lui toute la responsabilité, on ne peut se dissimuler néanmoins que la position de ce journal, comme organe officiel, donne à ses paroles une facheuse importance. On conçoit facilement quel effet devra produire sur les Mexicains cet article reproduit et commenté par leurs journaux. Ce sera peut-être le plus grand obstacle à une paix que toute le monde désire, et qui, maintenant, serait plus glorieuse pour les Etats-Unis que les plus brillantes victoires. Propagateur Catholique.

Vente du temple des Mormons.-Le sameux temple des Mormons a été vendu dans les premiers jours de ce mois, pour la somme de 75,000 dollors, à une association catholique qui a pareillement acquis d'autres propriétés considérables dans la ville de Nauvoo. Le contrat d'achat du temple n'est pas complet, cependant ; il lui manque la ratification de l'évêque. Il est question de faire, de cet édifice, une maison d'éducation, sous la direction du clergé : catholique.

## NOUVELLES DIVERSES.

CANADA ... 1964 ... 1964 ...

Indemnités réclamées par les Fabriques de St. Eustache et de St. Benoît. Des le commencement de la présente session, M. Lestie demanda au ministère s'il avait l'intention d'accomplir la promesse par lui si souvent faite